

# 25 « rédacteurs en herbe » découvrent Cholet basket

25 élèves de 5<sup>e</sup> du collège Jeanne-d'Arc avaient rendez-vous il y a quelques jours avec Arnaud Chauviré, de la communication du Cholet basket.

Leur souhait était d'en savoir un peu plus sur les installations de la salle de la Meilleraie et les joueurs de CB. Cette enquête sera sans nul doute le reportage de l'année qui alimentera prochainement le très sérieux journal du collège Jeanne-d'Arc, portant le nom de « 550 esprit sportif » (550 étant le nombre d'élèves au sein de l'établissement).

Auparavant, le périodique avait déjà relaté en bonne page le cross de l'établissement et les exploits sportifs de certains élèves du collège. Mais ce rendez-vous avec CB possédait une tout autre dimension pour nos rédacteurs en herbe.

## Ah ! Randal Falker

À leur arrivée, Arnaud Chauviré leur expliqua en détail ce qu'était l'association de Cholet basket. Après une halte dans les vestiaires des joueurs et un petit bonjour au kiné du CB, Yann Courbon, un arrêt s'imposait dans la salle de presse pour faire le point.

Pierre restait persuadé que Nandi De Colo jouait toujours au CB. Heureusement, Charline sauva la situation de son collègue en clamant



Les 25 élèves du collège Jeanne-d'Arc ont joué les reporters au Cholet basket.

haut et fort : « N'importe quoi, il joue en Espagne à... Florence » Retenons également en bonne place la petite phrase de la très romantique Marie « mon idole c'est lui, en montrant le joueur sur une affiche. Ah ! Randal et sa coupe rasta. »

Quant à Lisa, fan aussi de Randal, elle connaît tout de Kevin Séraphin, notamment le 51,5, peinture de ses baskets ! Enfin, vint le moment tant attendu : voir les joueurs en salle de musculation. La rêveuse Marie dira : « Vous avez vu Randal, il est capable

de porter 150 kg sur ses épaules, quel athlète ! »

À ne pas en douter, c'est Randal qui fera la une de l'article rédigé par nos 25 futurs reporters.